



Síntesis de medios

31 de agosto de 2022

Primeras Planas

Compra Vargas depa de 70 mdp
AMLO y oposición chocan por militares y Guardia
Murió Mijaíl Gorbachov
Secretarios de Estado y la cúpula de Morena hacen vacío a Monreal
El Poder Judicial es aún campo de corrupción: AMLO
Desata crisis en el Senado desaire de gabinete a Monreal y bancada morenista
Elevan de rango a IMSS-Bienestar
Ni una más
Súbale, hay lugar

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Herald de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reprueban 123 automovilistas en regreso a clases

El operativo de prevención y seguridad vial que implementó la SSC para vigilar el ingreso de los alumnos a los planteles escolares contempla multas para los automovilistas que se salten el Reglamento de Tránsito. Desde que se dio a conocer la estrategia de seguridad, en la que participan cerca de siete mil policías y mil 900 vehículos oficiales de la SSC, el titular de la dependencia, **Omar García Harfuch**, advirtió multas para los conductores infractores. [Publimetro](#)

Rescates en cateos

El 60% de los animales exóticos recuperados por la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC** fue asegurado en operativos relacionados con delitos de alto impacto, aseguró la corporación. De esta fauna, 48 ejemplares se ubicaron tras cateos de la FGR y de la FGJ en diligencias por narcomenudeo, robo de vehículo y, en dos casos, por secuestro, aseguró Ismael Armando García, comandante operativo en la BVA. [Reforma](#) / [Metro](#)

Rescate animal

Dos perros que padecían de maltrato por parte de sus dueños, en la colonia Letrán Valle, alcaldía Benito Juárez, fueron rescatados por personal de la **Brigada de Vigilancia Animal**. [Reforma](#)

Canjean armas por dinero en efectivo

Con la finalidad de reducir riesgos por el uso de armas de fuego, en Xochimilco arrancó la campaña “Sí al desarme, sí a la paz”. En el evento participan las **Secretarías de Seguridad Ciudadana** y de GCDMX, la Sedena, el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX y la alcaldía Xochimilco. [La Prensa](#)

Evitan entren al confinado

La Semovi informó que, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Organismo Regulador de Transporte y la alcaldía Venustiano Carranza, implementó un dispositivo para evitar la invasión del carril confinado del Metrobús, en las inmediaciones de Pantitlán, informó su titular, Andrés Lajous. [Excélsior](#)

La movilidad y las invasiones serán atendidas

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que harán una evaluación sobre movilidad y atenderán la invasión de carriles confinados del Metrobús. “Ahora que se entró a clases, hay mucho mayor movilidad, y vamos a hacer una evaluación a principios de la próxima semana con la Semovi y la **Subsecretaría de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**; también una evaluación de las Fotocívicas, de los accidentes de tránsito, para dar una información pública y ver también qué medidas adicionales debemos tomar”. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / [Reporte Índigo](#) / Columna Circuito Interior [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)



Síntesis de medios

31 de agosto de 2022

Unidades patito se esconden

La secretaria de Salud local, Oliva López Arellano, informó que sólo han sido remitidas al corralón cuatro vehículos por distintas irregularidades detectadas. “Con este operativo, tenemos un comportamiento muy inusual de las ambulancias irregulares. Tenemos identificado que salieron un poco más el fin de semana, pero en cuanto se movilizan las **patrullas**, se vuelven a replegar”, dijo en entrevista. [El Heraldo de México](#).

Instan legisladores a combatir falsas agencias de viajes

La Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso de la CDMX aprobó dos puntos de acuerdo con el objetivo de salvaguardar el patrimonio y la integridad de las y los capitalinos, ante fraudes de los llamados montaviajes y sancionar a quienes invaden carriles confinados. Se acordó solicitar a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** intensificar operativos viales y sancionar a conductores de vehículos motorizados particulares, que invaden carriles confinados. [La Jornada](#) / [Ovaciones](#) / Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)

Muere taxista en balacera

Una balacera en calles de la colonia Nueva Tenochtitlan, alcaldía Gustavo A. Madero, dejó saldo de un taxista muerto. Un sujeto, presuntamente relacionado con el crimen, fue detenido por elementos de la **policía capitalina**. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Integrantes de La Unión Tepito, tras las rejas

Dos presuntos integrantes del grupo delictivo La Unión Tepito, fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, por el delito de narcomenudeo. La detención se logró en la calle Ramón Corona, esquina Santo Tomas, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

Hace cuatro robos e intenta escapar en una bici... hurtada

Un ladrón que asaltó a cuatro personas en tres hechos consecutivos fue detenido por agentes de la **Policía capitalina**, en una persecución que comenzó en la alcaldía Venustiano Carranza y terminó en Nezahualcóyotl, en el Estado de México, luego de que el sujeto trató de escapar en una bicicleta robada. [24 Horas](#)

Lo detienen por bajar a vías del STC

Una persona fue detenida por descender a las vías del Metro. “Esta mañana un usuario descendió a la zona de vías, en Oceanía de la Línea B, por lo que se realizó un corte de corriente, mismo que interrumpió el servicio de trenes”, indicó el STC en una ficha informativa. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Dan el último adiós a Braulio

El cuerpo del niño Braulio que se creía desaparecido, estuvo seis años en una fosa común, tras ser atropellado en el paradero del Metro Pantitlán. El conductor responsable intentó darse a la fuga, pero **policías** lo impidieron. [La Prensa](#)

Concientizan a burócratas en el tema

Con el propósito de concientizar a servidores públicos sobre la desaparición forzada en nuestro país, como un delito de esa humanidad, **55 elementos de la Dirección Ejecutiva de Seguridad Ciudadana de Azcapotzalco** fueron capacitados sobre el tema por la CDH de la CDMX. [La Prensa](#)

Alcalde de Xochimilco debe rendir cuentas por altos índices de violencia

Los diputados del PAN en el Congreso de la CDMX, exhortan al alcalde de Xochimilco, José Carlos Acosta que rinda cuentas al Legislativo, ya que los índices de criminalidad hacia la población de su demarcación ya son alarmantes y requiere de la intervención inmediata de más **policías** e inteligencia para la desarticulación de las bandas que ahí operan. [La Crónica de Hoy](#)



Síntesis de medios

31 de agosto de 2022

En Cuauhtémoc, Sandra creó su mafia franelera

Una de las primeras acciones que supuestamente implementó la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, fue la regularización de los franeleros, sin embargo, hasta el momento la alcaldía carece de información respecto a un registro luego del "Operativo para regularizar franeleros". [Basta](#)

El 76.2% de las mujeres capitalinas reconocen haber sido víctimas de violencia

De acuerdo con los resultados de la Encuesta Nacional sobre Dinámica de las Relaciones en los Hogares del Inegi, la prevalencia de violencia a lo largo de la vida en mujeres de la CDMX es 6 puntos porcentuales más alta que la media nacional, que es de 70.1%; solo está por arriba el Estado de México, con 78.7%. [La Prensa](#)

Columna Altavoz: Ya no pagues montadeudas / Salvador Guerrero Chiprés

Los montadeudas han instalado un modus operandi en el que convergen varios delitos: fraude, extorsión, cobranza ilegítima y daño a la intimidad. El único golpe para dismantelar centros de operación en el mundo ha sucedido en la CDMX, por una decisión política de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y la acción coordinada de la **SSC** y la FGJ. [24 Horas](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Licitación Pública Nacional número 3000-1066-DEAF-003-2022.- Convocatoria 03.- Adquisición de insumos para la elaboración de pan blanco y tortilla para la Subsecretaría del Sistema Penitenciario. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Roban más de 9 mdp de la Plaza de Los Chinos

La Plaza de Los Chinos fue escenario del robo de más de nueve millones de pesos que fueron hurtados por un grupo de hombres, quienes tras apoderarse del efectivo se dieron a la fuga. Como parte de las pesquisas, se revisan las imágenes del sistema de videovigilancia tanto de la plaza como de negocios aledaños, así como de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** a fin de obtener información que los lleve a localizar y detener a los implicados. [La Prensa](#)

Fuego y terror en edificio

Vecinos alertaron de un incendio en un edificio ubicado sobre la calle Tonalá, esquina Huatabampo, colonia Roma, alcaldía Cuauhtémoc. Al arribar, elementos de **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos se dieron a la tarea de auxiliar y poner a salvo a los habitantes de departamentos aledaños, algunos de ellos que eran víctimas de crisis nerviosa. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Roban vida en tortillería

Un joven fue asesinado a balazos tras el asalto a una tortillería ubicada en la colonia Carlos Zapata Vela, alcaldía Iztacalco. Los agresores lograron escapar a bordo de una motocicleta. [El Gráfico](#)

Estallan cilindros de gas; 2 lesionados

Un saldo de dos trabajadores lesionados dejó la explosión de dos cilindros de gas en un camión repartidor de la empresa Regio Gas, en la avenida Metropolitana y Jacarandas, de la colonia Tierra Colorada, en la alcaldía Magdalena Contreras. Los lesionados fueron trasladados a hospitales para su atención médica. [Basta](#).

Dan susto con el mono en Periférico Sur

Automovilistas que circulaban por Periférico, a la altura de Barranca del Muerto, se alarmaron al ver colgados de un puente, figuras que semejaban cuerpos humanos. Por lo que elementos de seguridad se movilizaron al punto en donde se confirmó que eran dos maniquíes usados por familiares de víctimas de desaparición como protesta. [El Gráfico](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

31 de agosto de 2022

Centros Penitenciarios

Deja prisión

El IFDP informó que logró la liberación de otra interna del **penal de Santa Martha Acatitla**. Con esta acción asciende a tres el número de mujeres puestas en libertad a partir del convenio de colaboración celebrado entre el Poder Judicial de la Federación y el GCDMX. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Día](#)

Justicia

Indeporte denuncia a sujeto que adulteró bebidas del maratón CDMX

El Indeporte interpuso una denuncia ante la FGJ capitalina, luego que un hombre en aparente estado de ebriedad “contaminó” con alcohol, los vasos de una bebida que serían repartidos para hidratar a los participantes del Maratón Internacional de la CDMX. El instituto hizo un llamado a la fiscalía y a la **Policía Cibernética** para que realice una exhaustiva investigación. [Contra Réplica](#) / [El Universal](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [Esto](#)

Vinculan a servidor público por probable delito de cohecho

Un juez de control vinculó a proceso a un servidor público, por su probable participación en el delito de cohecho, registrado en 2020 en la colonia Oxtopulco, alcaldía Coyoacán. El agraviado posiblemente recibió una llamada telefónica de Israel “N”, quien pudo haberle exigido que depositara dinero en una cuenta bancaria, a cambio de que no perdiera su lugar de adscripción en la Secretaría del Trabajo de la CDMX. [La Prensa](#)

Imagen Destacada

